

ABSTRAK

Reski Ulan Dari, NIM: 105 19238315 ‘‘Pola Interaksi Antara Guru Dan Siswa Dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA N 3 luwu utara’’ (dibimbing oleh Dr. Rusli Malli, M.Ag dan Dra Mustahidang Usman, M.Si)

Pada dasarnya dalam proses belajar mengajar gurulah yang menentukan dan menyediakan bahan ajar, metode, strategi, maupun media pembelajaran yang akan dipakai dan siswa hanya menerima fasilitas dari guru selama proses pembelajaran berlangsung.

Rumusan penelitian pertama bagaimana pola interaksi antara guru dan siswa dalam pembelajaran PAI di SMA N 3 Luwu Utara? Kedua apa kendala yang dihadapi guru PAI dalam berinteraksi dengan siswa di SMA N 3 Luwu Utara? Ketiga bagaimana strategi yang dilakukan guru PAI dalam proses belajar mengajar sehingga dapat berinteraksi dengan baik terhadap siswa di SMA N 3 Luwu Utara?

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif, dan alat yang digunakan untuk mengumpulkan data yaitu: observasi, wawancara, dokumentasi. Data yang terkumpul kemudian dianalisis dengan teknik: reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa interaksi guru dan siswa dapat terjaga. Siswa diwajibkan untuk mengikuti kegiatan ekstrakurikuler dan program tambahan sekolah agar siswa dapat lebih aktif, baik dalam belajar maupun berinteraksi. Kegiatan ekstrakurikuler dapat meningkatkan interaksi antara guru dan siswa misalnya siswa yang ikut les mengaji. Dalam kegiatan ini siswa dibagi perkelompok, dalam satu kelompok terdiri dari 5 siswa, jadi siswa bisa leluasa bertanya pada gurunya tentang apa yang belum dipahami. Yang kedua ada beberapa kendala yang dihadapi guru dalam berinteraksi dengan siswa yaitu: setiap siswa memiliki kepribadian dan asal daerah yang berbeda beda, siswa yang tidak taat pada peraturan dan siswa yang pemalu. Maka ketika siswa tersebut sudah malu dan tidak berani berbicara kepada guru pastinya guru akan kesulitan dalam berinteraksi. Ketiga strategi yang dilakukan guru PAI yaitu Guru berusaha membuat siswanya nyaman dalam belajar, guru mengajar dan mendidik siswa dengan penuh cinta agar siswa tersebut tidak merasa tertekan saat belajar, sebelum mengajar guru memilih metode yang sesuai dengan mata pelajaran yang akan diajarkan, metode yang sering digunakan yaitu metode simulasi karena metode ini dapat meningkatkan gairah belajar siswa.

Kata Kunci : Pola Interaksi, Guru, Siswa, Pembelajaran PAI